



CUARTO DOMINGO DE ADVIENTO

# JESÚS: el Señor salva



*El contemplar la Encarnación, tal y como se propone en los Ejercicios Espirituales de San Ignacio, sin duda transformó profundamente a Sofía a lo largo de su vida. Podemos imaginarla reflexionando sobre los acontecimientos de su época, la violencia y las insurrecciones, pero también los signos de esperanza. En su corazón creció el deseo de «reanimar la antorcha de la fe y el sagrado fuego de la caridad» (Plan abreviado del Instituto, I). Siguiendo sus pasos y como miembros del Pueblo de Dios, continuamos la misión de Jesús, que fue enviado para revelar el Amor que salva y libera.*

## Con Sofía

...Y vi allí a cientos, miles de adoradores ante una custodia universal, elevada por encima de la iglesia. «Eso es», me dije a mí misma, mientras rezaba ante un tabernáculo solitario: debemos dedicarnos a la educación de la juventud, renovar en los corazones los sólidos cimientos de una fe viva... y luchar allí contra las huellas del jansenismo, que condujeron a tanta impiedad. Con las revelaciones de Jesucristo a la beata Margarita María sobre la devoción de reparación... al Corazón de Jesús... levantaremos una multitud de adoradores de todas las naciones, hasta los confines de la tierra».

(P. Perdrau, *Les loisirs de l'abbaye*, págs. 423-424)

*"José, hijo de David, no temas recibir a María tu mujer, porque el Niño que se ha engendrado en ella es del Espíritu Santo. "Y dará a luz un Hijo, y le pondrás por nombre Jesús, porque Él salvará a Su pueblo de sus pecados."*

(Mt 1: 20-21)

## Hoy en la Iglesia

Nuestras comunidades sólo desde el corazón lograrán unir sus inteligencias y voluntades diversas y pacificarlas para que el Espíritu nos guíe como red de hermanos, ya que pacificar también es tarea del corazón. El Corazón de Cristo es éxtasis, es salida, es donación, es encuentro. En él nos volvemos capaces de relacionarnos de un modo sano y feliz, y de construir en este mundo el Reino de amor y de justicia. Nuestro corazón unido al de Cristo es capaz de este milagro social. (Dilexit Nos, 28)



Junto con Cristo, sobre las ruinas que nosotros dejamos en este mundo con nuestro pecado, se nos llama a construir una nueva civilización del amor. Eso es reparar como lo espera de nosotros el Corazón de Cristo. En medio del desastre que ha dejado el mal, el Corazón de Cristo ha querido necesitar nuestra colaboración para reconstruir el bien y la belleza. (Dilexit Nos 182)

## Contemplar y Compartir

Reflexionemos sobre nuestro mundo «bendecido y roto» y sobre Jesús, que decidió hacerse uno de nosotros.

*¿Qué sentimientos y emociones nos desperta?*

*¿Qué nos inspira hoy la visión de Sofía?*

*¿Cuál será la inspiración para la fiesta de Navidad de este año?*

Himno:

[Maranatha - Harpa Dei](#)

[El Verbo se hizo carne - Cristóbal Fones, SJ](#)

ADVIENTO CON  
MAGDALENA SOFÍA Y JPIC



*Marie-Paule Préat  
RSCJ*